

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

Photo: BAAK



TCHIBANGA: L'ULTIME HOMMAGE AUX TROIS MORTS DE L'ACCIDENT ROUTIER DE MALOLO

L'ADMINISTRATION de la Nyanga, avec à sa tête la gouverneure Nicole Nouhando, a rendu mardi dernier, au Centre hospitalier Benjamin-Ngoubou de Tchibanga sis au quartier Mavoundi, un ultime hommage aux trois compatriotes morts à la suite de la collision survenue le 21 mai 2022, aux portes du village Malolo. Un accident survenu sur la route de Moabi, entre un Mitsubishi pick-up "Le Régulier" et un camion benne MAN de la direction provinciale des Travaux publics (TP) Nyanga. C'était en présence du maire de la commune, Jean-Charles Yembit Yembit, du directeur général de l'entretien des routes et aéroports, Lambert Milo Mouvinde, porteur d'un appui du ministre des Travaux publics, Arnel Bounda Balonzi, aux familles endeuillées pour l'organisation des obsèques. La gouverneure s'est pliée au rituel en déposant une gerbe de fleurs devant les trois cercueils exposés pour la circonstance. Un climat lourd d'émotion. Le curé Léandre Bawenda de la paroisse Saint-Joseph de Tchibanga a ensuite procédé à l'absoute, avant la remise officielle des corps à leurs familles respectives. Les 3 disparus sont: Igor Nzigou (chauffeur du Régulier) et les frères Boussougou Kassa et Nguimbi Boussougou.

LIBREVILLE: DES VIVRES POUR LES NÉCESSITEUX DU 3E ARRONDISSEMENT

Photo: Adjaï Ntoutoume



L'ASSOCIATION "Gabon En Avant" était récemment au chevet des nécessiteux vivant à Kinguélé, Cosmopark, Dragon et Belle-vue 1 et 2. Des quartiers du 3e arrondissement de la commune de Libreville. Les mains chargées, les membres de cette plateforme associative, sous la houlette de leur président, Gaby Junior Samba, ont, à cette occasion, remis un important lot de produits

de première nécessité à plusieurs personnes démunies, qui ont retrouvé le sourire. Des instants qui leur ont procuré un peu de bonheur. Gaby Junior Samba et son association ne sont d'ailleurs pas à leur premier acte envers les couches sociales vulnérables ou défavorisées. Ils ont déjà posé par le passé plusieurs actions qui vont dans le sens du bien-être des populations. Le président Samba a promis de faire toujours le bien, mais dans la limite de ses moyens financiers. Très touchés par cette marque de solidarité et de sympathie, les heureux bénéficiaires ont remercié l'association "Gabon En Avant" et son président actif pour ce geste de portée humanitaire.

BAAK & ADJAÏ

Le clin d'œil de **lybek**



Libreville/PDG: la fédération Re-Dowe et la journée "vacances sans maladies"

JMN
Libreville/Gabon

LA fédération Re-Dowe du Parti démocratique gabonais (PDG), du 2e siège du 1er arrondissement de la commune de Libreville, a organisé samedi dernier une journée dite "vacances sans maladies".

Selon le secrétaire fédéral, Roosevelt Bienvenu Menda, cette opération s'inscrit dans le chronogramme d'activités sociales annuelles de ladite fédération. Une action menée avec le soutien du secrétariat exécutif et en parfaite synergie avec les responsables politiques de la zone. "Le Distingué camarade président (DCP) Ali Bongo Ondimba nous demande d'être sur le terrain; et c'est pour traduire en actes ses instructions que nous agissons sur tous les volets de façon programmée, conformément au nouveau style



Photo: Josiane Mbang Nguerna

La fédération Re-Dowé pendant la journée médicale gratuite.

de travail mis en place par la hiérarchie du Parti démocratique gabonais, notre formation politique au pouvoir", a confié le fédéral. Au cours de cette activité, qui s'est déroulée en partenariat avec le Samu social gabonais, les populations de Plaine-Orety et d'autres quartiers environnants ont bénéficié des consultations médicales gratuites sur différentes pathologies. Mais

avec, en sus, la distribution de médicaments aux patients. Plus de 400 personnes ont d'ailleurs bénéficié de soins gratuits lors de cette journée dite "vacances sans maladies" que la fédération Re-Dowe compte inscrire dans la continuité, eu égard au succès enregistré par l'édition qui vient de s'achever sur une note de satisfaction générale.

Port-Gentil/Recensement général de l'agriculture : la phase II se prépare

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE mission exploratoire du ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation, conduite par Claude Irma Assoumou, responsable de la section communication dudit ministère, qu'accompagnaient Thierry Mengue, coordonnateur du recensement général de la phase I et Ngossanga R., chef de section méthodologie, vient de séjourner dans la capitale économique. Elle a évalué les services provinciaux, sensibilisé les partenaires locaux et présélectionné des agents enquêteurs pour la deuxième phase du recensement général de l'agriculture.

Sept jours durant, cette délégation a parcouru plusieurs sites agricoles pour annoncer cette phase qui consistera à



Photo: Koumou

La délégation du ministère de l'Agriculture.

enquête, au mois de septembre prochain, sur la production végétale et animale. La cheffe de la délégation en a profité pour faire aux autorités locales le bilan de la première phase axée sur le recensement du nombre de ménages agricoles, de parcelles déclarées et du nombre d'exploitants agricoles sur l'ensemble du territoire national.

" Le but visé par ces actions est d'atteindre l'autosuffisance alimentaire un jour dans notre pays ", a-t-elle indiqué, invitant les populations à s'approprier le concept du retour à la terre. Aux gouvernants, elle a appelé à asseoir de meilleures politiques incitatives, en prenant de meilleures décisions, afin que le plus grand nombre y adhère.